



## VACUNARÁN CONTRA EL COVID A LOS 1.325 ESTUDIANTES VILLAVICENSES INSCRITOS EN LOS JUEGOS INTERCOLEGIADOS

Con el fin de garantizar entornos bioseguros, en medio de la realización de la fase municipal de los Juegos Intercolegiados 2021, el Instituto Municipal de Deporte y Recreación (Imder) decidió asegurar la vacunación contra la covid-19 para los 1.325 deportistas que competirán.

La jornada se llevará a cabo mañana jueves 28 de octubre desde las 8:00 de la mañana hasta las 2:00 de la tarde en el parque de Villa Bolívar.

*“En coordinación con la ESE Municipal hemos logrado tener disponible la primera dosis de la vacuna Moderna para estudiantes que se encuentren entre los 12 y 17 años de edad y que estén oficialmente inscritos*

*en los Juegos Intercolegiados 2021”*, aseguró Gustavo Basto, director del Imder.

Precisó que el estudiante que desee aplicarse la dosis deberá asistir con un acudiente, bien sea la mamá o el papá, para poder firmar el consentimiento informado el cual es obligatorio para vacunación en menores de edad.

Finalmente, el director del Imder indicó que *“es de vital importancia para nosotros como Instituto Municipal de Deporte tener a nuestros jóvenes vacunados para que en el marco de este importante certamen municipal cuenten con todas las garantías de bioseguridad”*.

Para que los juegos sean un éxito además de garantizar escenarios dignos, implementación deportiva o seguridad, es clave asegurar la vacunación, por eso desde el ‘Hogar del Deporte’ se invita a los jóvenes deportistas a que acudan a esta jornada dispuesta exclusivamente para ellos.



## ESTE DOMINGO HALLOWEEN SE TOMARÁ LA 'RECREOVÍA' EN VILLAVICENCIO

Con el propósito de disponer de una ruta segura para las familias durante la celebración de Halloween, la 'Recreovía' se realizará este domingo 31 de octubre desde las 4:00 de la tarde hasta las 8:00 de la noche, acompañada de toda la oferta institucional de la Alcaldía de Villavicencio.

*“Queremos que este sea un espacio diferente, de integración para las familias y particularmente para que el gobierno esté en las calles abrigando a la niñez con una sonrisa, por eso esperamos gran acogida de esta jornada”,* afirmó el alcalde Felipe Harman

El objetivo de esta actividad es que los más niños se tomen las calles y puedan disfrutar del espacio público con disfraces, dulces, recreación, actividades lúdicas, jornadas de baile y *shows* musicales.

Serán más de 10 estaciones ubicadas en casi cuatro kilómetros de recorrido, iniciando en el sector de Postobón, subiendo hacia el Centro Comercial Llanocentro, de ahí se divide en dos recorridos, uno hacia el sector de Unicentro y otro que culmina en el parque Los Fundadores.

